



Arūnas Gricius

Mokyklos tarybos nariu norėčiau tapti, kad savo laiku ir energija prisidėčiau prie laisvų, kūrybingų ir atvirų pasauliui vaikų ugdymo galimybių gerinimo mūsų licėjuje. Esu baigęs Kanados, Vengrijos tarptautines mokyklas, tad turiu neblogą įsivaizdavimą, kokias unikalias galimybes gali suteikti mūsų licėjaus įvairialypė aplinka mūsų vaikams.

Tikiu kokybišku mokyklos ir tėvų dialogu, taipogi manau, kad toks dialogas ypač kurią vertę tada, kai tėvai prisideda ir savo asmeniniu dėmesiu/laiku prie mokyklos gerbūvio kūrimo.

Mano supratimu, vienas svarbiausių licėjaus uždavinių kitais metais bus užtikrinti, kad persikėlimas į naująją mokyklą ir įsikūrimas joje būtų savalaikis, tvarus ir ekonomiškai pagrįstas. Tikiu, kad mano vadybinė patirtis daugiau nei 15 metų vystant bei valdant didelės apimties nekilnojamojo turto projektus Lietuvoje praverstų ir licėjaus vadovams įgyvendinant šį sudėtingą projektą.

I would like to join the Board of APELIFV in order to contribute my time and energy towards improvement of the conditions for education of our children as free, creative, open to the world individuals. I myself am a graduate of international schools and universities in Canada and Hungary and have a fairly decent appreciation of the unique opportunities that the multicultural environment of our Lyceum can provide to our children.

I am also a believer in high quality school-parent dialogue. My understanding is that such dialogue can really add value when the parents also contribute their own time/attention to improving the quality of the school environment.

I understand that one of the main challenges for the Lyceum next year will be to assure timely, sustainable and economically efficient transfer of children to the new school. I hope that my 15 years of managerial experience in developing and improving value of large-scale real estate projects in Lithuania would be of assistance to the leaders of our Lyceum in execution of this complex project.

Je souhaiterais devenir membre du conseil de gestion afin de donner de mon temps et de mon énergie à l'amélioration des conditions d'éducation des enfants de notre lycée pour qu'ils soient libres, créatifs et ouverts d'esprit. Grâce à ma scolarité réalisée dans des écoles internationales (je suis diplômée d'école canadiennes et hongroises), j'ai acquis une bonne connaissance des opportunités uniques que l'environnement multiculturel de notre lycée peut offrir à nos enfants.

Je crois en un dialogue de qualité entre l'Ecole et les parents, et je crois également qu'un tel dialogue est particulièrement précieux lorsque les parents s'impliquent personnellement pour le bien-être des enfants de l'école.

À mon avis, l'une des tâches les plus importantes du lycée l'année prochaine sera de veiller à ce que le déménagement et l'installation dans le nouveau bâtiment soient rapides, durables et économiquement viables. Je pense que mon expérience de plus de 15 ans dans le développement et la gestion de projets immobiliers à grande échelle en Lituanie serait également utile pour l'équipe de direction du lycée dans la mise en œuvre de ce projet complexe.